



La confirmation ayant lieu désormais en 7H (5^e primaire), les jeunes du cycle d'orientation n'ont plus de catéchèse. C'est pourquoi les rencontres de type aumônerie sont des moyens d'approfondir sa foi.

**PAR PABLO PICO
PHOTOS : DR**

Depuis octobre 2018, un petit groupe de jeunes du C.O. de Crans-Montana se rencontre un jeudi midi par mois à la maison « Béthania » tenue par les sœurs de Baldegg, située en-dessous du centre scolaire. Ces rencontres sont appelées par le mot-valise « Béthanic », de la fusion de « Béthania » et « pic-nic ». Deux accompagnateurs, Marie-Laure Rouiller (catéchiste) et Pablo Pico (diacre), accueillent entre cinq et dix élèves lors de chaque rencontre mensuelle. Nous commençons par nous sustenter autour de la table à manger. Le pic-nic que chacun apporte est complété par des boissons et parfois quelques douceurs aimablement préparées par les sœurs qui se réjouissent de retrouver le petit groupe d'élèves. Après ce temps de détente nous passons au salon où nous proposons un thème religieux ou d'actualité.

Voici les sujets abordés lors des trois premières rencontres de l'année scolaire en cour: « La mission du baptisé » (septembre), « Sainte Marguerite Bays » (octobre) et enfin « l'usage des écrans chez les jeunes »¹ (novembre).

Un fois que les animateurs ont exposé le sujet du jour, chacun peut poser des questions ou partager son avis. Cela donne de beaux échanges sur des questions de foi, de société ou d'actualité. L'entrée dans

l'adolescence - les participants ont entre 12 et 14 ans - est un âge souvent difficile pour beaucoup de jeunes, car beaucoup de choses changent dans leur vie et ils commencent à être sensibles au regard des camarades et du « qu'en dira-t-on ». Mais au-delà des apparences superficielles se nichent de grandes questions existentielles comme, « Qu'y a-t-il après la mort », « Si Dieu existe, pourquoi le mal? », etc.

En fin de rencontres nous nous rendons dans la chapelle des sœurs où nous prenons un temps de prière silencieuse devant Jésus-Hostie, avec quelques chants de louanges et des intentions libres de prière. Chacun peut exposer ses demandes au Seigneur, dans son cœur ou à haute-voix, ou simplement remercier Dieu pour ses bienfaits.

Nourris dans leurs corps et dans leurs cœurs, les élèves repartent léger aux cours de l'après-midi. Récemment un jeune m'a dit qu'il hésitait à venir au « Béthanic » parce qu'il a l'étude durant la pause de midi. Je lui ai dit que s'il manquait l'étude une fois par mois pour approfondir sa foi, le Seigneur se chargerait certainement de lui donner un coup de mains pour ses cours. Evidemment, la prière ne nous dispense pas d'étudier...

¹ A partir du livre « La fabrique du crétin digital », *les dangers des écrans pour nos enfants*. Un scientifique nous alerte! Michel Desmurget, éditions du Seuil, 2019.